

—6—EL MUNDO, Domingo 29 de Julio de 1956



COSITAS SUELTA

Por Carlos Robreño

"Un punto de contrición
da a un alma la salvación"...

Así exclama el protagonista en una de las últimas escenas del conocido drama zorrillesco y actualmente podría agregársele:

"Y ese punto es el que pide,
Jorge García Tuñón".

Efectivamente. El ex general de brigada M. M. N. y P. le ha dirigido a su actual jefe político del "antiguo Meneito reformado" una carta abierta en que confiesa su arrepentimiento por los hechos dirigidos y cometidos por él durante la madrugada del 10 de marzo de 1952.

Noble afán rectificador para el cual la justicia divina siempre ha tenido la absolución. Es Jesús perdonando todos sus pecados a la suplicante María de Magdala. Pero los hombres que no albergan en su alma las infinitas excelsitudes de tanta generosidad, aún no han incluido en sus textos penales el arrepentimiento como exigente de una acción punible ejecutada. En nuestro avanzado Código de Defensa Social solamente se le contempla como una circunstancia atenuante, siempre que no concurran en la comisión del hecho motivos agravantes. Y bien a la vista salta que en aquel golpe militar existieron en demasia.

Ahora, Jorge García Tuñón, ex General de Brigada M. M. N. y P., sin abandonar su condición de tal y sus beneficios inherentes, entona públicamente el "mea culpa" y estábamos para repriminarle que un hecho de tanta trascendencia como ha significado en nuestra vida republicana el 10 de Marzo, antes de realizarlo, bien pudo haberlo pensado mejor y así nos hubiese evitado horas tan dolorosas, pero renunciamos a ello.

Que sea pues, bien recibido en el seno de esa organización que al parecer es la de los arrepentidos, ya que debemos tener en cuenta que el propio Pardo Llada, hace algunos años, comenzó su carrera pública leyendo editoriales batistianos

desde la radioemisora del Plaza que entonces dirigía el periodista Abril Amores.

Y acaso el propio Batista, si alguna vez se arrepiente también, puede estar seguro que el "antiguo Meneito reformado" lo esperará con los brazos abiertos.

X X X

El Mayor Pozo o sea: el más Justo Luis de los Alcaldes ha declarado que no tiene intenciones de proporcionar agua de la Cuenca Sur a la futura Habana del Este.

Huelgan las declaraciones. Ya todos sabíamos que él no le daria agua a La Habana del Este... ni a la del Oeste, ni a la del Norte, ni a la del Sur.

X X X

Terminó la conferencia democrática-dictatorial celebrada a la vera del Canal de Panamá.

Los egipcios se apoderaron del Canal de Suez.

Y continúa latente la construcción del Canal Vía-Cuba que Orestes Ferrara calificaría tan gráficamente.

Resulta innegable que después de la aparición de la televisión los canales han cobrado mayor importancia.

X X X

No cabe dudas de que la muerte de los archiduques austriacos en Sarajevo, suceso del cual se cumplieron ayer cuarenta y dos años justos, que dió origen a la primera guerra mundial, fué el inicio de una nueva era para la Humanidad.

A ello nos referimos en las "Cositas Antiguas" que publicamos hoy, en la sección "D" de la presente edición.

X X X

Batista ha declarado solemnemente que después de su viaje por mar desde Santiago de Cuba, desembarcará hoy por la mañana dispuesto a entregar...

A entregar, desde luego, el valioso trofeo que en aguas de la Playa Azul se disputaran, a fuerza de remos, juveniles tripulaciones representando a distintos clubs deportivos.